

Zoi hace su lanzamiento en Suiza y abre una oficina en Zúrich

CONTACTO DE PRENSA

Oficina de prensa de Zoi
pr@zoi.tech

Dra. Nadine Brunner
M: +49 172 1888203
nadine.brunner@zoi.tech

STUTTGART, 4 de septiembre de 2025. Zoi, una empresa de consultoría Zoi hace su lanzamiento en Suizatecnológica y en la nube con actividad internacional, anunció hoy la apertura de una filial en Zúrich. Con este paso estratégico, Zoi responde a la creciente demanda de expertos especializados en la nube y soluciones basadas en datos de las industrias reguladas suizas.

«Suiza es un referente de innovación, pero sus industrias reguladas, en particular, se enfrentan a desafíos únicos en la transformación digital. La apertura de nuestra oficina en Zúrich no es solo una expansión, sino un compromiso claro para fortalecer la soberanía digital de las empresas suizas», declara Sophie Riedel, directora general de Suiza en Zoi. Riedel enfatiza que la presencia de Zoi en Zúrich es una operación estratégica para empoderar a las empresas locales con las herramientas de vanguardia y la experiencia necesarias para prosperar en una economía global cada vez más digitalizada.

Daniel Iseli, codirector general de Zoi Suiza, profundiza sobre el valor que Zoi aporta al mercado suizo: «Estamos aquí para cerrar la brecha entre la TI tradicional y la nube de próxima generación, y proporcionar a las empresas suizas las herramientas que necesitan para tener éxito en la era digital. Con nuestra experiencia global y sólidas alianzas, respondemos ante estos desafíos». Iseli destaca el enfoque integral de Zoi, que combina una amplia experiencia internacional con fuertes alianzas colaborativas para abordar los obstáculos específicos de transformación digital a los que se enfrentan las empresas suizas.

Desde su nuevo centro en Zúrich, Zoi proporcionará un soporte mejorado y localizado tanto a los nuevos clientes como a los ya existentes. Esta proximidad permitirá a los equipos expertos de Zoi obtener una comprensión más profunda de las necesidades individuales de las empresas y entregar soluciones altamente personalizadas en sus trayectorias de transformación.

Un aspecto clave de la estrategia de Zoi en Suiza es el establecimiento de un robusto equipo local de expertos consagrado a asistir a las empresas suizas en varias áreas críticas, incluidas: desarrollo de modelos de negocio basados en

datos, consultoría nativa de la nube, migraciones SAP S/4HANA y ciberseguridad.

La expansión estratégica a Suiza no es solo una operación orientada a incrementar la huella geográfica de Zoi: es un paso vital para acelerar la trayectoria de crecimiento internacional de la empresa y consolidar su presencia en Europa y, en particular, dentro de la dinámica región DACH (Alemania, Austria, Suiza). Al fomentar una fuerte presencia local e invertir en un equipo suizo capacitado, Zoi está posicionada para convertirse en un socio fundamental para las empresas suizas que buscan la excelencia digital y el éxito a largo plazo.

SOBRE ZOI

Zoi es una empresa líder en consultoría tecnológica y especialista en soluciones nativas en la nube con sedes en Stuttgart y Barcelona. Junto con socios como AWS, Google, Microsoft y SAP, Zoi acelera la evolución digital (en la industria manufacturera y la venta minorista en particular) impulsada por la IA, centrada en el negocio y con la más alta cultura de entrega. Con más de una década de experiencia en la nube y más de 500 empleados en seis países, Zoi desarrolla innovadoras soluciones full-stack en la nube pública.